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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 674 presentata dalla Consigliera Porchietto,
inerente a "D.D. n. 2064 del 26 agosto 2015 - selezione pubblica per incarichi di
collaborazione a supporto dell'attuazione di Misure forestali"

PRESIDENTE

Interrogazione a risposta immediata n. 674, presentata dalla Consigliera Porchietto, che
ha la parola per l'illustrazione.

PORCHIETTO Claudia

Grazie, Presidente.
Se non ho capito male risponderà l'Assessore Valmaggia, quindi mi permetto di dire, già

sin d'ora, che ne presenteremo un'altra, per avere anche una risposta da parte dell'Assessore
con competenze al personale, perché riteniamo il tema vada affrontato dal punto di vista delle
competenze del suo collega che ha anche la delega al personale.

In realtà, mi sono permessa di fare quest'interrogazione in funzione del fatto che ho
trovato alquanto particolare apprendere, in un periodo in cui anche il suo collega al personale
sottolinea la necessità di una razionalizzazione delle risorse del personale, che la ricerca
interna non abbia dato esiti positivi in merito alla ricerca di due figure: una addetta alla
comunicazione forestale e l'altra alla formazione professionale sempre in ambito forestale.

Poiché anche all'interno della determina viene specificato come, in realtà, i profili
richiesti abbiano competenze e richieste di professionalità molto generiche (laurea in materie
scientifiche attinenti il comparto forestale e laurea in scienze delle comunicazioni), mi
permetto di dire, da ex Assessore, perché non credo che la composizione del personale sia
cambiata in questo anno e mezzo, e conoscendo quant'è articolata la parte di soggetti
dipendenti della Regione che si occupano di comunicazione e, dopo essermi confrontata con il
mio collega Vignale, anche di coloro i quali si occupano di tematiche logicamente legate alle
misure forestali), che ci pareva alquanto difficile capire il motivo per cui siamo dovuti andare a
cercare delle persone al di fuori delle competenze interne della Regione.

A questo punto, chiediamo all'Assessore di capire il motivo per cui la Giunta regionale ha
scelto di andare a cercare delle collaborazioni, che giustamente verranno remunerate, in
funzione del fatto che queste competenze potevano essere tranquillamente trovate all'interno
della nostra Regione.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Valmaggia; prego.
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VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
In relazione all'interrogazione a risposta immediata della Consigliere regionale

Porchietto, relativa all'esito negativo della ricerca interna di professionalità esterne per i
seguenti profili: profilo a) comunicazione forestale e profilo b) formazione professionale
forestale, si precisa quanto segue.

Per il profilo professionale b) - formazione professionale forestale - non è pervenuta, alla
Direzione Opere Pubbliche, Difesa del Suolo, Montagna, Foreste, Protezione Civile, Trasporti e
Logistica alcuna manifestazione di interesse.

Per quanto riguarda il profilo professionale a) - Comunicazione forestale - sono
pervenute, alla Direzione Opere Pubbliche, due richieste di interesse; una, da parte di una
dipendente attualmente inserita in un ufficio periferico dell'URP. Pur avendo un curriculum
valido dal punto di vista delle esperienze, ma piuttosto debole sulle conoscenze di tipo
informatiche necessarie per la gestione dell'attività, si è scelto di effettuare un colloquio, dal
quale sono emerse difficoltà in relazione alle necessità di svolgere a tempo pieno la propria
attività presso la sede del Settore Foreste in corso Stati Uniti, legate al fatto che la residenza
era in un paese della provincia di Alessandria e la sua attuale sede di lavoro (Alessandria con
telelavoro in un Comune prossimo a quello di residenza).

C'era, quindi, un problema di operatività.
Una seconda da parte di una dipendente attualmente inserita in una struttura della

Direzione Sanità. Una valutazione positiva del curriculum e dal colloquio effettuato è emersa
la conferma del reciproco interesse ad attivare la collaborazione, ma l'impossibilità di attivarla
nei tempi necessari alle esigenze del Settore Foreste come tempistica, perché questo risulta
scoperto a partire dal 1° gennaio 2016.

Per questo motivo, si è scelto di attivare una collaborazione esterna di un solo anno
(invece dei tre iniziali ipotizzati) e, nel corso di questo periodo, attivare, in modo progressivo,
la collaborazione, al fine di consentire, in questo modo, alla collega di concludere le attività che
attualmente sta svolgendo nella Direzione Sanità.

In conseguenza di quanto sopra, si è dato seguito agli avvisi pubblici per la selezione di
un incarico per la durata di tre anni - la scadenza delle domande è prevista per domani, 30
settembre 2015 - e per la selezione di un incarico per la formazione per il profilo formazione
professionale forestale, con la durata di un anno (scadenza presentazione domande 30
settembre 2015).

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.58 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.01)


